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II - Sb der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVll. Gc~tzßebunß~'perjode 

A n fra g e 

der Abgeordneten Blau-Meissner, Buchner, Fux, Mag. Geyer, 
Dr. Pilz, Smolle, Srb und Wabl 

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend Offenlegung von Emissionsdaten 

Laut jüngsten Pressemeldungen darf gejubelt werden: nach Jahren 

vergeblicher, teils iverzweif el ter Forderungen von Umweltschützern , 

hat sich die Linzer Großindustrie bereiterklärt, unmittelbar an 
~~ .• ~:~:. • .~.' .,! 

den Schloten Emissionsmessungen durchzuführen. Allerdings gibt es 

einen großen Wermutstropfen: diese Emissionsdaten werden nicht 

offengelegt. Wir erachten das als politischen und sachlichen 

Fehler, nicht zuletzt deshalb, weil sogar eine international 

renommierte Organisation wie die OECD erkärt hat, daß Umwelt- und 

Gesundheitsdaten prinzipiell der Öffentlichkeit zugänglich 

gemacht werden müssen. 

Deshalb richten die unterfertigten Abgeordneten an Sie folgende 

A n fra g e 

1.) Sind Sie bereit, den Fragestellern die Emissionsdaten der 

Linzer Großindustrie zur Verfügung zu stellen? 

2.) Wenn nein, warum ni9At? 
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